

Der Fahr Rad Kurier

Ausgabe April 2023

INHALT DIESER AUSGABE

Mobilität. Eigenverantwortlich. Jetzt.

von Gabriele Wittendorfer

Wer hätte das gedacht, dass auf dem Titelfoto eines MTK Fahr Rad-Kuriers einmal ein Luxus-Kraftfahrzeug prangt?

Okay, in diesem Fall wird das Gefährt als Ständer der zur Montage bereitgestellten Fahrradreifen genutzt. Nichtsdestotrotz passt dieses Bild exakt zum Thema dieses Nachrichtenbriefes:

Es geht um unser eigenes Mobilitätsverhalten

Wenig überraschend besitzen die allermeisten ADFC-Mitglieder Führerschein und PKW. Genauso wie wir zwei Beine zum Gehen haben und bei Bedarf die Angebote des ÖPNV nutzen. Das, was im Fachjargon "Multimodalität" heißt, praktizieren die meisten von uns schon immer: Wir nutzen mehr als ein Verkehrsmittel für unsere Wege.

Auch unter uns ADFC-Mitgliedern wird nicht selten mehr als ein PKW pro Haushalt verwendet, und es gibt auch ADFC-Mitglieder, die 500 Meter zum Metzger mit dem Auto fahren. Wenn wir ehrlich sind, ist niemand von uns ein reiner Klima-Engel. Größe der Wohnung, Heizverhalten, Ernährung, Reisen, Hobbys, Konsum ganz allgemein - wir entscheiden und tragen Verantwortung.

In diesem Fahr Rad-Kurier geht es um einen Appell an uns selbst, nicht zu glauben, allein mit der ADFC-Mitgliedschaft unseren Beitrag zur Verkehrswende geleistet zu haben.

ADFC-Mitglieder müssen mit gutem Beispiel vorangehen

Wie wir alle in den Nachrichten hören, werden gerade mit Autoparolen Wahlen gewonnen. Warum das so ist? Weil wir an einem Scheitelpunkt stehen: Entweder zeigen wir nun, dass ein modernes und erfülltes Leben mit nachhaltiger Mobilität zusammengeht. Oder es wird deutlich, dass wir zwar gut sind im Reden, aber noch besser in unseren Ausreden.

Effizientere, andere und weniger Mobilität: nur das ist nachhaltig

Kein ADFC-Mitglied wird die Verwandtschaft in Übersee zukünftig per pedale besuchen. Diejenigen unter uns, die im Außendienst arbeiten, werden zu Fuß nicht weit kommen.

Wir als ADFC-Mitglieder werden weiterhin PKWs besitzen und bei Wahlen unsere Stimmen nicht nur nach dem Kriterium der Verkehrspolitik vergeben.

Aber wenn wir mit dem Ruf nach einer Verkehrswende auf Hessens Straßen gehen, dann bedeutet das, dass wir selbst Vorbild sein müssen. Ohne Wenn und Aber:

Indem wir uns erstens überlegen, welche Alltagswege wirklich notwendig sind und wie wir diese maximal nachhaltig zurücklegen. Wer wissen will, wie das in der Praxis geht, fragt gerne den Besitzer des oben abgebildeten Kombis!

Zweitens, indem wir in unserer Freizeit lieber einmal mehr aufs Rad als ins Flugzeug steigen, weil wir wissen:

Unser Planet braucht uns. Und wir brauchen unseren Planeten.

Mobilität. Eigenverantwortlich. Jetzt.

Seite 1

Kinder-Fahrrad-Demo am 6.Mai in Hattersheim

Seite 2

WWW.ADFC-MTK.DE

Draufklicken lohnt sich

Alle, die es nicht geschafft haben, zur jährlichen <u>Mitgliederversammlung des ADFC Kreisverbandes</u> zu kommen, können wie gewohnt die Unterlagen auf unserer Homepage einsehen.

Dort findet man auch alle unsere geführten Radtouren. Die Tourendatenbank ist tagesaktueller als das gedruckte Radtourenprogrammheft. Hin und wieder findet man dort deshalb ein Angebot, das nach der Druckfreigabe hereinkam.

Neu ist auch, dass wir unsere <u>Fahrradcodiertermine</u> im MTK auf der Homepage veröffentlichen. Wer bei der Codierung ADFC-Mitglied wird, bekommt diesen Service als Einstiegsgeschenk!

Weitersagen!



KINDER-FAHRRAD-DEMO

Für Kinder, Eltern, Großeltern auf Rädern von 0 bis 99 Jahren





Alle Kinder und Jugendlichen sollen sich in unserer Stadt sicher und selbstständig mit dem Fahrrad bewegen können

Wir fordern:

- Mehr Platz für Kinder im Verkehr
- Kindgerechte Rad- und Fußwege
- Mehr sichere Querungsmöglichkeiten
- Ausweisen von Schulstraßen an Grundschulen
- BiciBus (= begleitete Schülerradgruppen) statt Elterntaxi

Zubringertour:

13.50 Uhr ab Kita "Vogelnest"
(Eddersheim, Ankerstraße 2)
14.00 Uhr ab Eddersheimer Schule
(Eddersheim, Am Weißen Stein 3)
14.30 Uhr ab Albert-Schweitzer-Schule
(Okriftel, Albert-Schweitzer-Straße 10)
14.50 Uhr ab Kita "SchokoLaden"
(Hattersheim, Hugo-Hoffmann-Ring 3)

Vom Marktplatz Fahrradrundkorso über alle Hattersheimer Schulen (mit Polizeibegleitung)



Kontakt thomas.thiemeier @adfc-mtk.de







